

Turnerschaft Jahnvolk 1881 e.V.



Fahrradtour zum Obsthof am Steinberg

Am Samstag, den 18. Oktober 2014 um 14:00 Uhr hätte das Wetter nicht schöner sein können. Darum haben sich auch 17 TeilnehmerInnen zu einer gemütlichen Fahrradtour auf unserem Vereinsgelände getroffen.



Wir radelten an der Nidda entlang zum Obsthof am Steinberg. Unterwegs betrachteten wir "Kunst im Park", eine Skulpturensammlung in Massenheim, die jedes Jahr um einige Kunstwerke erweitert wird. Auf dem Obsthof am Steinberg hatten wir eine große Auswahl sortenreiner Apfelweine und anderer Leckereien. Unter Apfelbäumen ließen wir uns das kulinarische Angebot schmecken.

Der Name Steinberg hat seinen Namen verdient. Hoch war es anstrengend und Einige von uns schoben lieber, als sich zu quälen. Doch die Abfahrt war rasant. Und auch die restliche Heimfahrt ging es überwiegend bergab. Alles in Allem war es eine gemütliche Tour. Ich hatte sogar den Eindruck, dass einige TeilnehmerInnen ein schnelleres Tempo bevorzugt hätten. Diesen Wunsch werde ich bei der nächsten Tour bedienen!!!

Günter Tatara